

« Césars » de l'économie : cinq PME-PMI décrochent le trophée

L'Est Républicain ~ 1993

« Césars » de l'économie : cinq PME-PMI décrochent le trophée

METZ. — Reconnaître et valoriser les performances des PME-PMI de Lorraine, associer les étudiants de maîtrise de sciences de gestion et de l'ISFATES à l'institut d'administration des entreprises de Metz à la vie économique de la région : c'était l'objectif recherché par les étudiants qui ont organisé les trophées de l'entreprise.

Les lauréats ont été récompensés samedi soir, à Metz, en présence de nombreuses personnalités parmi lesquelles MM. Rausch, Dap (président du jury), Deguillaume, président du conseil d'administration de l'IAE de Metz, et Chomart, président de l'Association des étudiants.

Les lauréats

Prix de la gestion à CORDM (PDG : M. Preud'Homme). Cette société, implantée à Verdun, est spécialisée dans la fourniture complète ou l'usinage seul d'engrenages de précision à forte valeur ajoutée. Créée il y a seulement huit ans, elle exerce une activité de sous-traitance pour Alsthom, HBM, Sollac, etc.

Prix communication aux Etablissements Kuss. La charpente, la menuiserie industrielle, l'ossature bois, l'aménagement intérieur sont les principales activités des Etablissements Kuss qui ont travaillé sur les chantiers de



CORDM, Kuss, Lormedo, Est Industrie et Gris Découpage à l'honneur.

l'Arsenal à Metz ou du conseil régional.

Prix Export à Lormedo (PDG : M. Poirot). Implanté à Pouxieux (88), Lormedo a pour secteur principal d'activité la sous-traitance de découpage et d'embouteillage

de métaux en feuilles pour l'industrie électrique, automobile et le mobilier.

Prix Industrialisation à Est Industrie et Gris Découpage. Est Industrie, établi à Saralbe (57), développe son activité vers des marchés à tech-

nicité importante. La société est spécialisée dans le montage d'ensembles industriels complexes.

Gris Découpage, implanté à Pont-à-Mousson, est spécialisé dans la fabrication de grandes plates découpées.